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Protokoll der Jahreshauptversammlung des  

TSV St. Peter-Ording vom 7. März 2024 

 

Ort:   Vereinsheim, Am Sportplatz 2a  

Anwesend:  siehe Anwesenheitsliste 

 

 

1. Begrüßung 

Frau Nedbal begrüßt um 19:00 Uhr die Anwesenden. 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

 

3. Genehmigung der Niederschrift der letzten Jahreshauptversammlung (auf der 

Homepage unter „Verwaltung“ einzusehen) 

Die Niederschrift der letzten Jahreshauptversammlung wird einstimmig genehmigt.  

 

4. Berichte: 

         a) Vorsitzende 

Frau Nedbal berichtet, dass es derzeit 647 Mitglieder im Verein gibt, der größte Anteil ist 

über 60 Jahre alt. Es gibt 25 Angebote an 6 Sportstätten, die seit letztem Jahr auch in den 

Ferien angeboten werden. Es gibt ca. 20 Übungsleiter zuzüglich Helfern und Putzkräften.  

Das Procedere der Hallenbelegung ist etwas schwierig, da nur zu den Oster- und Herbstferien 

Änderungen im Plan vorgenommen werden dürfen. Das nasse Wetter hat dem Sportplatz 

zwischenzeitlich zugesetzt; Frau Nedbal bedankt sich beim Bauhof für die Pflege. 

Der TSV hat beim lebendigen Adventskalender teilgenommen, ebenso bei der 650-Jahrfeier. 

Torsten Westphal wurde vom Kreisjugendring für sein Engagement geehrt. 

Das „Eiderstedter Modell“ der Vereine wird sehr gut genutzt. 

Eine Parkplatzbeleuchtung wurde installiert. 

Die in der letzten Hauptversammlung beantragten Uhren in den Sporthallen sind montiert 

worden. 

Das Fußballcamp findet weiterhin statt. 

 

 

 b) Spartenleiter 

Frau Nedbal berichtet vom Eltern-Kind und Jugendturnen: Beide Gruppen werden gut 

besucht. 

Herr Westphal erzählt, dass es in der Leichtathletik Veränderungen gegeben hat, da die alte 

Jugendgruppe zur Ausbildung weggezogen ist. Es gibt allerdings eine neue Gruppe, die sich 

bereits gut etabliert hat. Herr Westphal berichtet von Benne Christian Anderson, der 

Deutscher Meister über 3000m geworden und auch weitere Erfolge gefeiert hat. Zwei 

Landesmeistertitel (Nele Abraham im Kugelstoßen, Anny Meyer im Crosslauf) sind im 

letzten Jahr erreicht worden. Die 5. und 6. Klassen des Gymnasialteils der Nordseeschule 

haben beim Kids-Cup teilgenommen. 

Frau Lappert berichtet, dass es neue Sparten gibt: Drums Alive, Step Workout, Basketball für 

Jugendliche, Volleyball und ganz aktuell Darts. Der Lauftreff hatte im letzten Jahr viel mit 

dem Regen zu kämpfen. Das Sportabzeichen wurde wieder erfolgreich abgenommen – es gab 

fünf Teilnehmer. Thomas Philippsen ist zum 7. Mal den Berlin-Marathon gelaufen (3h 

26min); Karsten Nolte hat beim Devil´s Run mitgemacht und 12 Runden geschafft.  

Frau Fortmann berichtet vom Reha-Sport Orthopädie (Wassergymnastik), wo es eine lange 

Warteliste gibt. Herz-Sport wird demnächst auch wieder angeboten werden können. Herr 
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Wilde leitet die Diabetes-Gruppe, wo es auch eine Warteliste gibt. Vom Nordic-Walking 

berichtet Herr Wilde, dass es auch gut besucht ist.  

Frau Homann-Yildirim erzählt von den Drums-Alive-Gruppen, wo es noch freie Plätze vor 

allem bei den Erwachsenen gibt. 

Frau Barabas berichtet vom Line Dance, wo ca. 30 Leute mitmachen. Die Gruppe hat 24 

Tänze im Repertoire.  

Herr Isenberg erzählt vom Pilates, wo ca. 15 Leute pro Mal dabei sind.  

Frau Pröhl leitet die Frauengymnastik seit 1977 mit viele Freude und bedankt sich beim 

Vorstand, dass neue Geräte angeschafft worden.  

 

 c) Kassenwartin 

Frau Stecher-Schulz verliest den Kassenbericht (siehe Anlage) und bedankt sich bei den 

Spendern und beim Amt für die Unterstützung.  

 

 d) Kassenprüfer 

Herr Sund und Herr Philippsen haben die Kasse geprüft. Herr Sund hebt das große 

Engagement von Frau Stecher-Schulz hervor. Es ergaben sich beim Prüfen der Kasse keine 

Beanstandungen. 

 

5. Entlastung des Vorstandes 

Herr Sund bittet um Entlastung des Vorstands. Der Vorstand wird ohne Gegenstimme 

entlastet.  

 

Frau Gummert-Weist berichtet an dieser Stelle im Namen der Gemeinde vom Stand der 

Renovierung des Vereinsheims: Der neue stellvertretende Bürgermeister arbeitet sich gerade 

in die Thematik ein. Frau Nedbal bittet darum, dass die Gemeinde zeitnah weiter an der 

Thematik arbeitet. Frau Gummert-Weist möchte die bisherigen Unterlagen bekommen, weil 

der Verbleib der Unterlagen in der Gemeinde nicht klar ist. Frau Nedbal wird diese zur 

Verfügung stellen. Frau Gummert-Weist erzählt, dass es eine digitale Ehrenamts-Plattform 

mit Börse und ggf. Mitfahrzentrale für St. Peter-Ording geben wird. Frau Nedbal fragt an, ob 

der TSV-Sportplatz als Chill-Area für Jugendliche in Betracht gezogen werden soll, weil ein 

Zeitungsartikel das suggerierte. Hierzu hat Frau Gummert-Weist keine Informationen. Frau 

Stecher-Schulz fragt nach, wie es mit der Gebührenpflicht des Parkplatzes am Vereinsheim 

aussieht. Hier gibt es keine weiteren Informationen. 

 

6. Wahlen: 

 

a) 2. Vorsitzende/r 

Torsten Westphal wird bei eigener Enthaltung gewählt; er nimmt die Wahl an. 

 

b) Kassenwart/in 

Birgit Stecher-Schulz wird bei eigener Enthaltung gewählt; sie nimmt die Wahl an. 

  

c) Stellvertretende/r Schriftführer/in 

Es findet sich kein Bewerber; die Stelle ist demnach vakant. 

 

d) 1. Beisitzer/in  

Es findet sich kein Bewerber; die Stelle ist demnach vakant. 

 

e) Sportwart/in 

 Evelyn Lappert wird bei einer Enthaltung gewählt; sie nimmt die Wahl an. 
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f) Kassenprüfer/in 

Herr Philippsen wird die Kasse auch nächstes Jahr prüfen. Klaus Isenberg wird als 

Kassenprüfer einstimmig gewählt; er nimmt die Wahl an.  

 

7. Ehrungen 

Für langjährige Mitgliedschaft werden folgende anwesende Mitglieder geehrt: 

40 Jahre: Ingrid Voutta 

45 Jahre: Inke Pröhl 

50 Jahre: Helga Gutleben 

 

8. Anträge 

Es wurden keine Anträge gestellt. 

 

9. Verschiedenes 

• Ab jetzt gibt es Darts im TSV. Drei Scheiben wurden im Vereinsheim installiert. Am 

17.3. wird die Sparte im Vereinsheim vorgestellt. 

• Herr Flor bittet um Anschaffung / Spende eines Staubsaugers für´s Vereinsheim.  

• Es gibt Gespräche über eine Kooperation von Internat und TSV. 

• Indoor Bike Cycling wird vermutlich demnächst angeboten werden. 

• Herr Wilde fragt nach dem aktuellen Stand der Kooperation zwischen Tennisclub und 

TSV; bisher gibt es eine solche nicht.  

• Ein Tag der Vereine ist auch dieses Jahr wieder angedacht.  

• Frau Nedbal gibt bekannt, dass der TSV einen Heim- und Platzwart sucht.  

• Zum Sommer hört das gesamte Trainerteam des Jugendfußballs auf. Es werden neue 

Trainer gesucht.  

 

 

Frau Nedbal bedankt sich bei allen Anwesenden und beendet die Sitzung um 20:40 Uhr. 

 

 

 

_____________________________   _______________________________ 

Gonne Witt, Schriftführer    Helena Nedbal, 1. Vorsitzende  
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